

Alerce Costero

● Luego de haber visitado el parque Alerce Costero en el sector Mirador Alerce Milenario, quedé desesperanzado por la situación actual del lugar.

Emplazado relativamente cerca de Valdivia, el viaje es difícil y sin ninguna señalización sobre su ubicación. No tuvimos nada más que mapa del teléfono, que en algunos momentos la señal no permitió ocupar.

Al llegar y para nuestra sorpresa, nos dicen que la entrada es con reserva, solo 15 personas acompañadas de un guardaparques en dos horarios durante el día. Por suerte pudimos tomar la poca señal, ya que el lugar no consta de wifi público y comprar los pases.

Nos adentramos entre coihues y alerces, que poco pudimos ver por miedo a torcernos si levantábamos la vista, ya que el camino es poco más que una huella a mal traer.

El guardaparques, parecía conocer su trabajo y entre quejas e informaciones nos encaminó por sitio. Sin duda los que trabajan ahí saben lo que hace falta para su mejora, sin embargo, no son escuchados. La difusión científica de flora y fauna es casi un adorno y la ecológica y de conservación salta a la vista al ver donde está emplazado el lugar, rodeado de monocultivos.

Espero que esta situación sea revisada por CONAF, y las instituciones

correspondientes. No puede ser que el Estado deje a su suerte un lugar de particular interés científico y conservación para las nuevas generaciones.

Eduardo Andrés Jerez Alvarado
Tesista de Pedagogía en Historia y
Ciencias sociales UACH
eduardo1995colaco@gmail.com